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事務局 事業報告 

Ⅰ．委員 

事 務 局 長 川上 俊之   

事 務 局 次 長 久野 典彦   

委員会メンバー 坂野 明生 吉原 勲 吉野 裕史 

 神谷 晃次   

幹 事 前田 健司   

 

Ⅱ．委員会事業 

1． 7月例会 

2． 12月例会卒業式 

3． JC手帳の作成 

4． 事業計画書及び収支予算書の作成 

5． 事業報告書及び会計報告書の作成 

6． 定時総会 

7． 臨時総会（計２回） 

8． LOMのホームページの運営と情報開示 

9． 京都会議 

10． 公益社団法人日本青年会議所 東海地区 愛知ブロック協議会 公式訪問 

11． 5月例会（知多5JC合同例会） 

 

Ⅲ．委員会活動報告 

 事業名または活動内容 成     果 

１月 手帳作成配布  

事業計画書及び収支予算書の作

成 

事業報告書及び会計報告書の作

成 

定時総会 

京都会議 

ホームページの運営 

JC手帳を作成し、配布を行い、メンバー間の連絡等に役立った。 

事業計画書及び収支予算書の作成し配布したことにより、2014年度の事業の確認が

できた。 

事業報告書及び会計報告書の作成し配布したことにより、2013年度の事業を見直す

ことができた。 

2013年度事業報告・収支決算の承認を得て、事業を完了することができた。 

会頭の本年度に懸ける思いを聞く事が出来た。 

新年会および総会、京都会議の記録を行い、ホームページに記載した。 

ホームページにて情報の開示を開始した。 

2月 ホームページの運営 2月例会の記録を行い、ホームページに記載した。 

3月 愛知ブロック協議会公式訪問 

ホームページの運営 

メンバーへの周知及び参加者の取りまとめ等を行った。 

公開セミナー、3月例会、公式訪問の記録を行い、ホームページに記載した。 

4月 ホームページの運営 入会説明会、4月例会の記録を行い、ホームページに記載した。 

5月 5月例会（知多5JC合同例会） 

ホームページの運営 

メンバーの参加を促し、多くのメンバーにて参加することができた。 

5月例会の記録を行い、ホームページに記載した。 
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6月 7月例会準備 

ホームページの運営 

７月例会委員会協議 資料作成 講師打ち合わせ 

6月例会、スポーツ交流会の記録を行い、ホームページに記載した。 

7月 7月例会 

 

ホームページの運営 

VMVセミナーを受けたことにより、なぜJC活動をしているのか、何をしなければい

けないのかを再度見直すことができた。 

7月例会、東海フォーラム、サマーコンファレンスの記録を行い、ホームページに

記載した。 

8月 臨時総会 

ホームページの運営 

2015年度の役員の事前承認を取ることができた。 

8月例会、臨時総会の記録を行い、ホームページに記載した。 

9月 ホームページの運営 9月例会、愛知ブロック大会の記録を行い、ホームページに記載した。 

10月 ホームページの運営 10月例会、全国大会の記録を行い、ホームページに記載した。 

11月 12月例会準備 

ホームページの運営 

12月例会委員会協議 準備 

11月例会の記録を行い、ホームページに記載した。 

 

 

12月 12月例会（卒業式） 

臨時総会 

ホームページの運営 

事業報告書の作成 

卒業式を設営、開催し、卒業生より挨拶を聞くことができた。 

重要な事項と2015年度の事業計画等について承認を得ることができた。 

12月例会の記録を行い、ホームページに記載した。 

1年間の活動報告を取りまとめることがで、次年度へ繋げることができた。 

 

Ⅳ．委員会決算報告 

単位；円 

事 業 名 予 算 決 算 

1． 7月例会 30,000 29,282 

2. 12月例会（卒業式） 600,000 462,637 

合 計 630,000 491,919 

 

Ⅴ．委員長所見 

   

事務局長 川上 俊之 

   

本年度の堤光彦担当副理事長の御指導と久野典彦事務局次長をはじめとする事務局メンバーが大変優秀だったことで私が事務局

長として本年度を終えれることに感謝申し上げます。 

事務局という委員会は年間を通じて常に LOM の活動に関わり続けなければいけない委員会です。その活動は表立ったものではな

く、裏方の役割がほとんどですが、各会議の準備、ホームページの作成、更新など委員会メンバーはそれを毎回そつなくこなし、

私をサポートして頂きました。 

7月例会、12月例会でも膨大な時間を割いて頂き、講師や会場と綿密に打ち合わせし失敗が許されないなか、司会、セレモニー、

音響操作、誘導に至るまでそれぞれが見事に役割を果たし大成功に終えることが出来ました。終わったあとにメンバーが互いに称

え合う姿にはとても感動し今でも目に焼き付いております。 

各方面からもLOMメンバーには大変支援いただきました。本当にありがとうございました。この一年半は今後の私の青年会議所

活動に大きく役立つと確信しております。 

最後になりますが、私を事務局長に任命していただいた近井洋一理事長に最大の感謝申し上げ委員長所見とさせて頂きます。あ

りがとうございました。 


